

Información de Prensa Extranjera

AL HABLA CON YAGUE Y CASTEJÓN

La toma de Toledo puede que haga que Madrid no se atreva a resistir. -- Detalla el general Asensio sobre el general Asensio.

Madrid. -- El "Diario de la Mañana" publica un reportaje de su enviado especial en el frente de Talavera de la Reina, que ha estado entrevistándose con el coronel Yagüe y el comandante Castejón.

Dice el reportero que la entrevista con Yagüe no puede celebrarse en el momento, ni tan pronto como se esperaba, puesto que el dinamismo de este jefe de la Legión, prestigioso jefe de la Legión, que apenas si descansa.

El cambio con él algunas palabras en la calle, mientras el jefe del Tercio recorría diversas localidades, donde se está almacenando la enorme cantidad de material de guerra cogido a los milicianos en los últimos combates de este sector y dictando disposiciones para el habilitamiento de sus victoriosas columnas.

Lo mismo -- lleva recorridas estas remotas localidades -- que en todo momento compete al buen servicio se demuestra que, además de un bravo hay un cerebro que dirige y manda sin dudas ni titubeos.

Dijo el coronel Yagüe al periodista que estaba seguro de no tardar muchos días en tomar Toledo y que creía que habría de ser fatal la impresión que la caída de esta ciudad produciría en Madrid, que nada tendría de extraño que la capital de España se rindiere sin resistencia.

Y parco en palabras, pero formidable en hechos victoriosos el coronel Yagüe despidió al reportero para continuar sus inspecciones.

Alrededor del periodista que luego consiguió entrevistarse con el comandante Castejón, hombre franco y sencillo, para quien son verdaderos hijos los legionarios, que le quieren casi tanto como al coronel Yagüe.

Los soldados se arrastraron pudiendo llegar casi a establecer contacto con las trincheras enemigas sin que los roños se dieran cuenta de ellos hasta que ya es demasiado tarde.

Atacamos violentamente y les obligamos a retroceder y en su

huida se encontraron con las columnas del Norte que les acabaron de desahacer.

¿Es cierto que se intentó recuperar la ciudad por los marxistas? -- Hemos preguntado.

Si -- nos ha contestado el comandante Castejón -- Es de tan gran importancia la toma de Talavera de la Reina que el Gobierno de Madrid dió órdenes para que sus fuerzas la recuperasen costase lo que costase.

Para ello organizaron una columna de cuatro mil hombres al mando del general Asensio -- este es el ex coronel ascendido por los rojos -- que estaba constituida por algunas fuerzas de la columna Manzada, guardias civiles, guardias de Asalto y otras.

Hay que hacer resaltar que esos guardias civiles, son los de la Guardia Nacional Republicana, lo que quiere decir que son muy pocos los auténticos guardias civiles y muchos los milicianos rojos a quienes se les han dado uniformes y correajes.

Añadió el comandante Castejón que, conocido por Yagüe el avance de esa columna sobre Talavera, dispuso las operaciones para destruirla.

Así el teniente coronel Asensio -- el patriota -- pasó con sus fuerzas el río Alberche, teniendo que hacerlo los soldados con el agua hasta el cuello y se colocaron en estratégica posición, en cortijo donde se instaló una batería de doce cañones.

Con mis fuerzas a pie, provistos de ametralladoras conseguí avanzar doce kilómetros colocándome casi a la espalda de la columna marxista.

Por lo visto, cuando los nuestros avanzaron ellos creyeron que eran refuerzos que les llegaban de Madrid y comenzaron a agitar banderas rojas en señal de aliento.

Las banderas marxistas enardecieron aún más a nuestros bravos soldados y el ataque fue formidable, apenas dada la orden.

El destrozo de los marxistas fue total y como es sabido tuvieron más de cuatrocientos muertos, dejando en nuestras manos muchos prisioneros, cañones, ametralladoras, tanques, camiones blindados y enorme cantidad de fusiles, municiones y efectos de todas clases.

El comandante Castejón cuenta sus victorias con la misma naturalidad que si se tratase de la narración de un viaje de placer.

Termina el reportero su información diciendo que el comandante Castejón ha sido condecorado ya dos veces, en esta campaña con la Medalla del Mérito Militar.

ASESINATOS NOCTURNOS EN LUGARES SINIESTROS

Una información sobre los crímenes que cometen los marxistas madrileños.

Londres. -- "Le Temps" del

11 de agosto publica una información de la situación en Madrid, que ha relatado a uno de sus informadores un subdito inglés, recientemente llegado a la capital de Inglaterra.

La información se titula "Asesinatos nocturnos en lugares siniestros".

Dice ese señor que ha llegado a Inglaterra que la vida en Madrid, capital de España, con más de un millón de habitantes, es una gran tragedia y que aún se esperan muchos más horrores, puesto que se anuncia una matanza general por parte de los elementos del Frente Popular contra las personas de orden tan pronto como las tropas nacionalistas marchan sobre Madrid.

Dice que el Tribunal Supremo solamente ha dictado dos sentencias de muerte. La del general Fanjul y la del coronel Quintana.

Agrega que el Tribunal Popular es más expeditivo.

Muchos detenidos que van a ser juzgados no llegan a verlos los miembros de ese Tribunal Popular, porque son fusilados en el camino y los que consiguen llegar, salvo raras excepciones, son llevados por la noche a la Moncloa, al Manzanarés y a otros lugares siniestros donde son asesinados.

Con este motivo se han registrado protestas del vecindario de aquellos lugares que todas las noches despierta sobresaltado por los gritos de terror y los disparos de los milicianos rojos contra las pobres víctimas.

Dice, también, que el conde de Arias, un señor que toda su vida la dedicó a hacer el bien y que tenía más de ochenta años de edad, fue arrebatado de los brazos de su esposa y del médico que le atendía y a pesar de su edad y estar inválido, pocos días después su cuerpo fue encontrado en un lugar siniestro.

Don Ramón Madariaga fue detenido en su domicilio a altas horas de la noche y al día siguiente unos milicianos llevaron a su domicilio la corbata y los puños que llevaba.

Al día siguiente apareció muerto de tres balazos entre el Circo de Bellas Artes y el Congreso de los diputados.

El general López Ochoa fue sacado del Hospital de Carabanchel, demostrando una serenidad y un espíritu tan valeroso, que asustó a sus mismos verdugos.

Después de haberle arribillado a balazos, le cortaron la cabeza que fue enviada a Asturias.

El coronel del Hospital Militar que se había negado a dejar que los milicianos se apoderasen del general López Ochoa, fue detenido y muerto en la calle cuando iba con él el eminente doctor Gómez Ulla. (De aquí de haberse la noticia circulada

sobre la muerte del eminente cirujano, que aún no se sabe si es cierta o no).

Estos son muestras de algunos de los cientos de asesinatos diarios que se efectúan en Madrid.

También cuenta ese señor llegado a Londres, que en un depósito de cadáveres donde entraba la gente para reconocer a los muertos, entró una mujer y después de mirarlos, dijo en tono despectivo:

---Bah! Hoy sólo cuarenta. Esto no va bien. Son muy pocos.

Añade que los primeros asesinatos se realizaron con detenidos llegados a Jaén y luego, en la Cárcel Modelo, en que durante toda la noche los milicianos se ensañaron con los cuerpos de las personas de orden que allí se encontraban detenidas.

La guardia de la cárcel les dejó hacer sin darse por enterada de lo que pasaba.

También dice que un grupo de ciudadanos fué a la Embajada inglesa para pedir que se le manijase aquello.

El secretario de la Embajada fué al ministerio de Marina don de encontró al presidente del Consejo, que se hallaba en una habitación fortificada con sacos de arena entregado al descanso.

Lo que dijera el jefe del Gobierno rojo al secretario de la Embajada es desconocido aún.

TAMBIEN LA GENERALIDAD SE DEDICA A ROBAR ORO

París. -- Han llegado a esta capital doscientos ochenta kilos de oro en barras, enviados por la Generalidad de Cataluña.

Ya el "honorabre sinvergüenza" se está preparando para emprender algún viaje de propaganda a Francia. ¿Como si lo viera más!

¿SERÁ VERDAD?

París. -- El ministerio de Estado ha publicado varios documentos explicando las medidas tomadas para la no intervención en la guerra civil de España.

Entre ellas figura, principalmente la prohibición de exportar toda clase de armas y material de guerra.

UN DISCURSO DE GOEBBELS

Nuremberg. -- Ayer ha pronunciado un gran discurso, ante millares de oyentes, el ministro de Prensa y Propaganda, doctor Goebbels, quien se refirió concretamente a la guerra civil de España y dijo que el Ejército español lucha, como luchara hace años el partido nacional socialista, por la cultura y la salvación de Europa. Atacó duramente al comunismo y la política traidora de los llamados Frentes Populares, en que se emboza la acción de Moscú.

MR. EDEN LE PIDE UN "MEMORANDUM" SOBRE LAS ATROCIDADES ROJAS

Londres. -- El ministro de Negocios Extranjeros, Mr. Eden ha interesado del embajador de Inglaterra en España que le redactara un detallado "memorandum" con exposición de lo que tenga visto o sabido de una manera cierta acerca de los crímenes cometidos por los rojos en Madrid y lugares en que dominan o dominan. Se cree que el ministro se propone usar eficazmente de dicho documento.

LA SITUACION FIRME DEL GOBIERNO DE OLIVEIRA SALAZAR

Lisboa. -- Todos los ministros han visitado al jefe del Gobierno, señor Oliveira Salazar, y le han hecho presente su solidaridad y adhesión incondicionales, aprobando plenamente la nota que ha dirigido al país.

Domina la insurrección de algunas unidades de la escuadra la tranquilidad en Portugal es completa.

El jefe del Gobierno ha dirigido al país una nota diciendo que Portugal está resuelto a combatir el comunismo con energía.

Y aludiendo a la guerra civil de España, dice que no es tal guerra civil entre españoles, si no guerra internacional y por la cultura, ya que en tierra española y con sangre española se está debatiendo el futuro de Europa.

EL CONSEJO FEDERAL SUIZO ENVIA A LA LIGA UNA NOTA SOBRE LA REFORMA DEL PACTO SOCIETARIO

Berna. -- El Consejo Federal ha enviado al secretario de la Sociedad de Naciones una nota conteniendo observaciones y propuestas sobre la reforma del Pacto de la Sociedad de Naciones.

Estocolmo. -- El Consejo de ministros sueco aprobó una disposición concerniente al restablecimiento del intercambio comercial entre Italia y Suecia.

EL GOBIERNO DE MADRID SE OPONE AL PROYECTO DEL CUERPO DIPLOMATICO SOBRE HUMANIZACION DE LA GUERRA EN ESPAÑA

Madrid. -- El Cuerpo Diplomático acreditado en la capital española, ante la negativa del Gobierno de Madrid a la propuesta de humanización de la guerra civil, ha decidido abstenerse de toda iniciativa inmediata, de clarandose, sin embargo, dispuestos a cooperar eventualmente a esta fin.

EL "GIORNALE D'ITALIA" IMPUGNA LOS DESMENTIDOS FRANCESES DE LA IMPORTACION DE ARMAS A ESPAÑA

Roma. -- A propósito del segundo desmentido publicado por el Quai d'Orsay relativo a las expediciones de material de guerra al Gobierno de Madrid, el "Giornale d'Italia" hace observar que este desmentido, al igual que el anterior, han sido impugnanos por informaciones cuya autenticidad no cabe la menor duda, puesto que han sido publicadas por periódicos franceses y españoles, y por las autorizaciones concedidas por ministros y administraciones francesas sobre expediciones de material de guerra a través de la frontera francoespañola y por mar.

LA PRENSA NORTAMERICANA SE ASOCIA AL SENTIMIENTO DE INDIGNACION DEL PUEBLO ITALIANO POR EL ASESINATO DE UN OBRERO ITALIANO EN BARCELONA

Washington. -- Los periódicos

norteamericanos publican la noticia del envío del crucero "Pola" a Barcelona, asociándose al sentimiento de indignación del pueblo italiano por el bárbaro asesinato del obrero italiano Fa snella en Barcelona.

EN TORNO A LA COMPETENCIA DEL COMITE DE NEUTRALIDAD EN LOS ASUNTOS ESPANOLAS

Berlin. -- El Gobierno británico ha dado instrucción a su Encargado de Negocios Extranjeros en la capital alemana para que de seguridades al Reich sobre la competencia del Comité de Neutralidad en los acontecimientos españoles, que se limitará a los problemas de no intervención y que los trabajos de la Conferencia no se extenderán a otros problemas.

SE ASEGURA QUE EL GOBIERNO DE BURGOS ENVIARA SU DELEGACION A GINEBRA

Ginebra. -- Se asegura en los ambientes diplomáticos que el Gobierno nacional de Burgos piensa enviar su delegación a la próxima sesión de la Sociedad de Naciones.

COLEGIO - INTERNADO DEL SAGRADO CORAZON DE JESUS (TANGER)

Desde el día 1.º de los corrientes, se halla abierta la matrícula, en este acreditado Centro docente, para el curso próximo, 1936-1937.

Las clases de 1.ª y 2.ª Enseñanza, complementarias y de Lenguas se reanudarán, en la 1.ª quincena de octubre, cuya fecha será, oportunamente, notificada a los interesados.

Pidanse detalles a la Dirección.

Restaurant «Miramar» - La Pensión Malagueña»

ANTONIO LOPEZ. PLAZA DE ESPAÑA. - LARACHE

Comid. s. p. r. abonos y cubiertos. - Precios módicos

Magnífica terraza

GRAN PELUQUERIA DE SEÑORAS

Habiéndose trasladado a la Avenida de la República (antigua fotografía Castro), los afamados onduladores de Barcelona, don Diego Cánovas y señora, con los últimos adelantos en aparatos para ondulaciones con corriente y sin ella, no dejen de visitarlos, donde encontrarán esmero y prontitud en todos los trabajos.

AVENIDA DE LA REPUBLICA. - (Antigua fotografía Castro)

Motel Restaurant Victoria TTEUAN

Motel Restaurant Cervantes LARACHE

En ambos agua corriente en todas las habitaciones

COLEGIO DE NUESTRA SEÑORA DEL PILAR TETUAN (Marruecos)

Internos. - Mediopensionistas. - Externos

UNO DE LOS MEJORES CENTROS DE ENSEÑANZA DE LA ZONA

Las clases de Primera y Segunda Enseñanza se reanudarán (D. m.) el 1 de Octubre en el nuevo edificio sito en la Avenida del Gran Visir R'khalia. (Avenida las Palmeras).

Se establecerá servicio de Coches para Mediopensionistas y Externos.

Horas de Matricula de 9 a 2.

Millares de madres agradecidas proclaman la bondad de la leche condensada y Harina lacteada

EL BEBE HOLANDES

Es la única leche que cría niños sanos y robustos

Por su gran cantidad de crema. -- Por su pureza sin igual

Mucha atención a sus botes sorpresas. -- Gran cantidad de premios. -- Canjead sus etiquetas por bonitos y prácticos regalos en El Hogar Moderno y Casa Calatayud.

Agencia de Ceuta: Jáudenes, núm. 27. - Teléfono 365

Ferrocarril de Ceuta a Tetuán

CUADRO DE MARCHA Y HORARIO DE TRENES A PARTIR DEL DIA 1 DE JULIO DE 1936

Estaciones Llegada Para Salida Cruce			Estaciones Llegada Para Salida Cruce		
Tren Mixto núm. 81			Tren Mixto núm. 82		
Tetuán		5,10	Ceuta		8,00
Malaltes	8,00	8,00	Miramar	8,04	8,00
Rincón	8,06	8,07	Castillejos	8,08	8,00
Negro	8,07	8,08	Riflen	8,04	8,07
Riflen	8,10	8,10	Zegro	8,00	8,07
Castillejos	8,04	8,08	Rincón	8,07	8,00
Miramar	8,04	8,08	Malaltes	8,08	8,00
Ceuta	8,04	8,08	Tetuán	10,00	8,00
Tren Correo núm. 1			Tren Correo núm. 2		
Tetuán		10,00	Ceuta M. Repobla		10,00
Malaltes	10,04	10,00	Ceuta E.	10,04	10,00
Rincón	10,03	10,00	Miramar	10,04	10,00
Negro	10,03	10,00	Castillejos	10,11	10,00
Riflen	10,03	10,00	Riflen	10,10	10,00
Castillejos	10,07	10,11	Negro	10,00	10,00
Miramar	10,09	10,01	Rincón	10,00	10,00
Ceuta	10,09	10,07	Malaltes	10,00	10,07
M. República	10,01		Tetuán	10,04	
Tren Mixto núm. 83			Tren Mixto núm. 84		
Tetuán		10,00	Ceuta		10,00
Malaltes	10,00	10,00	Miramar	10,00	10,00
Rincón	10,00	10,00	Castillejos	10,04	10,00
Negro	10,00	10,00	Riflen	10,04	10,00
Riflen	10,00	10,00	Negro	10,00	10,00
Castillejos	10,00	10,00	Rincón	10,00	10,00
Miramar	10,00	10,00	Malaltes	10,00	10,00
Ceuta	10,00	10,00	Tetuán	10,00	10,00

Tetuán 26 de Junio de 1936

Alfón y C.

Almacenes de libros y papelería

MENACHO LIBRERIA

Librería y papelería

Abuelo

Librería y papelería

La Espiga de Oro

PANIFICADORA MODERNA

PAN ESPAÑOL, FRANCÉS Y VIENA. -- ESPECIALIDAD EN PAN MORENO. PAN CALIENTE A TODAS HORAS

SERVICIO A DOMICILIO

Barrada de España, 110. -- Teléfono, 478. -- Ceuta

José Ibañez Canto

Grandes almacenes de tejidos y confección. -- La Casa más surtida. -- ¡Última novedad!

¿Queréis tomar un café exquisito?

Compradle a

Constantino Cossio

General Sanjurjo, 2

Underwood

Participa al público que sólo son máquinas completamente nuevas las que llevan grabado en el frente, la izquierda del teclado el sello "GASTAR TRUMPET" o "GUILLERMO TRUMPER". No presentante exclusivo de marca UNDERWOOD en España y Zonas del Protectorado español. Desconfiad en absoluto de euan to os digan en contrario, exigiendo siempre el certificado de garantía, no de la Casa que las vende, sino de los concesionarios UNDERWOOD.

PEDID FOLLETOS A

M. Fernández Benitez S.L.

Primo de Rivera, 2. -- MELILLACEUTA. Primo de Rivera, 68. Luneta, número 87, en TETUAN y Sanúcar, 2, en TANGER

CHAPAS Y TUBOS FIBROCEMENTO DE

Rocalla

Depósitos para agua de todas cabidas

Rocalla

Cemento portlandartificial TITAN

Supercementos «Temple» y «Landfort»

GRANDES EXISTENCIAS

Casa Baeza Hermanos

CEUTA-TETUAN-LARACHE

Pavimentos Asfálticos, S. A.

Carreteras - Asfaltados - Trabajos hidráulicos y construcción en general

Recubrimientos asfálticos impermeables garantizados para azoteas y cubiertas de edificios

Oficina Central: Paseo de la Castellana, 7 MADRID Apartado, 482

Delegación en Marruecos: Soco del Trigo TETUAN Apartado, 88

Viuda de Samuel Salama

CONSIGNATARIOS DE BUQUES

CEUTA

Compañía Trasmediterránea

PASEO DE LA CASTELLANA, 14 MADRID

Servicios regulares comerciales y correos entre la Península, Baleares, Norte de Africa, Canarias y Guinea española

Tanger - Algeiras - Tanger

Salidas de Tanger, todos los días a las 7:00 horas. Salidas de Algeiras, todos los días a las 15 horas. Duración de la travesía: 12 horas. Precios de pasajes: De Tanger a Algeiras: 1.ª, 84 pesetas; 2.ª, 60; 3.ª, 40. De Algeiras a Tanger: 1.ª, 84 pesetas; 2.ª, 60; 3.ª, 40 pesetas.

Ceuta - Algeiras - Ceuta

Salidas de Ceuta, todos los días de 6 a 8 y 10 horas. Salidas de Algeiras, todos los días una vez, a las 12 y a las 15:30 horas. Duración de la travesía, 12 horas. Precios de pasajes: De Ceuta a Algeiras: 1.ª, 21,10 pesetas; 2.ª, 16; 3.ª, 10. De Algeiras a Ceuta: 1.ª, 27,10; 2.ª, 16; 3.ª, 10.

Nueva tarifa para automóviles de turismo, camping y cuando el propietario viaje en el mismo

	IDA	IDA Y VUELTA
Autos hasta 1.000 kg de peso	75,00	125,00
Id. de 1.001 a 1.500 kg de peso	85,00	145,00
Id. de 1.501 a más...	110,00	195,00

Precios especiales para los propietarios de autocaravanas que sean socios de Clubs Automovilistas, tomando IDA Y VUELTA

Nota. -- En estos precios están incluido todo gasto de embarque y desembarque del vehículo y los impuestos locales.

Otra. -- Los señores pasajeros que efectúan la travesía en el mismo viaje que el auto tendrán una rebaja del 50 por 100 hasta cuatro pasajes, sobre el importe neto del pasaje, excluidos los impuestos. -- Para más informes y pasajes:

¡Comerciantes! ¡Industriales!

¡Contratistas de Obras, etc., etc., etc.!

Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes en la Mutualidad Patronal para el Seguro de accidentes del Trabajo

Mutua de Ceuta

Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para Vd. representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible

Primo de Rivera, número 51. -- Teléfono 803.

Ramón Weil y Hermano

Depositarío de la CERVEZA PILSNER

Fábricas de Hielo. -- Cámaras Edgoffman. -- Aguas Carbonicas y Limbo

VERMOHUT MARTINI E ROSSI

Teléfono número 211

Sucursal en Ceuta Casa Central

Cerámica de los Castillejos, S. A.

Representación de Ceuta

Ladrillos huecos y macizos. -- Servicio directo a pie de obra

DEPOSITO: PLAZA DE AFRICA, 12. -- Bajos. -- Teléfono 4-0-3

Compañía Trasmediterránea

Muelle de la República. Estación Marítima. Teléfono, 631 y 632. -- Ceuta.

Las charlas patrióticas de ayer

De Tetuán

Ante el micrófono de la emisora local LA CHARLA DEL TENIENTE CORONEL MARTINEZ SIMANCAS

Ayer tarde, dirigió nuevamente la palabra a los radioyentes, a la hora de costumbre, el teniente coronel jefe del batallón del Serrallo número 8, don Juan Martínez Simancas, quien dedicó su charla de ayer a cantar el espíritu y la belleza de otra ciudad señera en esta cruzada nacional...

Ante el micrófono de Unión Radio Sevilla LA CHARLA DIARIA DEL GENERAL QUEIPO DE LLANO

En su charla de anoche el general Queipo de Llano comentó la democracia de los rojos, que como es sabido, es la que proclamaba el sacritán de la Marsellesa...

Distinción al canchiller Campini

Por las autoridades de la Zona le ha sido conferida la preciada distinción de la Orden de la Mehdauia a nuestro antiguo y distinguido convecino don Víctor Campini...

Nota de Prensa

En los escaparates de la Casa CALATAYUD, se encuentran expuesto un cuadro de DON MARIANO BERTUCHI que ha donado para ser rifado...

POR RADIO TETUAN Resumen de la charla del "Charlista Incógnito"

Comenzó dando cuenta del parte del general Franco referente a los sectores de Talavera de la Reina y al Guadarrama de lo que "olvidó" el capitán Bayo...

Charla de un falangista catalán

A continuación habló por el mismo micrófono un falangista catalán que logró huir del infierno rojo de Barcelona...

Para engrosar las suscripciones patrióticas

Con esta simpática finalidad se celebrará el próximo domingo en el campo Tetuán de la Sociedad Hípica un interesante encuentro de fútbol entre un equipo constituido con estimables elementos del fútbol que funciona bajo la denominación de Tetuán Sport...

BAUTIZO

En la iglesia de Nuestra Señora de las Victorias, se celebró el acto de imponer las aguas bautismales a un precioso niño, el funcionario municipal don Emilio de Córdoba de las Heras...

CIUDADANO: Si tienes una alhaja, entregala a España. Es un sacrificio pequeño, nada comparable al sacrificio de tus hijos...

OTRAS INFORMACIONES DEL MOVIMIENTO NACIONAL

TRES DELEGADOS DE LA CRUZ ROJA INTERNACIONAL A ESPAÑA. Ginebra.—La Comisión Internacional de la Cruz Roja va a enviar tres doctores delegados para realizar su humanitaria profesión en la guerra civil de España...

Alta Comisaría de España en Marruecos.-Comisaría de Multas

Se emplaza a todos los señores, cuya relación se detalla, y que han sido multados por mi Autoridad, para que en el plazo máximo de 48 horas a partir de esta fecha, se presenten a hacer efectivos el importe de las multas...

Jefatura de Obras Públicas de Ceuta

Hasta las trece horas del día 22 de septiembre de 1936 se admitirán proposiciones en esta Jefatura de Obras Públicas de la zona de Soberanía de Ceuta...

Probada la exquisita Cerveza La Cruz Blanca DE SANTANDER. C A B E - B A E VICENTINO Pastelería y Repostería, Restorán. LA VALENCIANA, S. A.

JEREZ "LA RIVA" CONAC *** "LA RIVA". SIGUEN LAS HUELGAS EN PARÍS. LOS CRITICOS MILITARES EXTRANJEROS Y LA OCUPACION DE TALAVERA.

Agencia Delgado CEUTA-TETUAN. Despaños de Aduanas, Transportes y consignaciones. TAPICERÍAS. Taller de tapicería y ebanistería.

MUJER DE ESPAÑA: Por la paz y bienestar de tus hijos presentes y futuros entrega el oro que te adorna. Clínica - Médico - Quirúrgica G. GALLEGO.